
深まりました！学年の絆
さわやかな秋空の下、遠足に出かけました。松任海浜公園までの約６㎞。初めは遠く感じまし

たが、友達と話しながら歩くと楽しい道のりでした。着いてからはホーム代表者会の企画で徳光

海岸の清掃活動に取り組みました。「海の豊かさを守ろう」国連の進める SDG ｓ（持続可能

な開発目標）について理解を深めました。

★★感想より

集まったごみのお世話をするホーム代表
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目指せ！グレート中学生

秋の遠足ではプラスチックごみがどれだけ捨

てられているか実感しました。海岸に来てすぐに

いろいろな色のプラスチックごみが目に入ってき

て、砕けて気づかないような大きさになったごみ

もあり、拾いづらいので拾い忘れられているもの

も多かったです。大きい小さい関係なくごみを拾

えました。プラスチックも拾いきれないほどあっ

たので、自分はこれからごみをどこにでも捨てな

いようにしたいと思いました。砂浜があんなにカ

ラフルになるほどごみが捨てられているというの

が、一番印象に残りました。

楽しいランチタイム
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いつもとは違う運動会でしたが、多くのことを学びました。

★★感想より★★

運動会で感じたことは、学年全員が声を

出して盛り上がってい良かったということ

です。特に３年生はみんなより声を出して

盛り上げていてすごいなと思った。また、

負けてもすぐ「次の種目を頑張ろう」と切

りかえが早かったのですごいなと思った。

中学校での初めての運動会でした。とて

も楽しくて思い出に残りました。団長も盛

り上げ係の人も、団のみんなも本当にあり

がとう。運動会のルールを聞いただけだっ

たけど、うまくやれてよかったです。玉入

れのカゴが５Ｍだったので、すごく高くて

びっくりしました。

運動会で感じたことは、みんなと協力で

きたということです。ブロック長やいろい

ろな人が盛り上げていてすごいと思いまし

た。私も３年生になったらみんなを笑顔に

できたらいいなと思いました。

運動会でクラスの絆が深まったと感じまし

た。クラスの代表をして私はとても良かった

と思います。そして３年生にも感謝します。

私たちを明るく盛り上げ引っ張ってくれまし

た。私もそういう３年生になりたいと思いま

した。

優勝はできなかったけど、みんな協力して

頑張っていて良かったと思います。競技も何

個かなくなったり、練習もなかったけど、何

も言わず、笑顔だったので、自分も笑おうと

思いました。みんなが応援している姿を見て

「がんばろう」とやる気が出てきたので、や

っぱり応援は大切なんだなと思いました。

この運動会で学んだことはチームワークの

大切さです。誰かが競技をしているときは大

きな声で応援したり、順位が低くても誰も責

めたりせずに励ましていたからです。印象に

残ったことは３年生のパフォーマンスです。

人数が多いのに全員で合わせているのがすご

いと思いました。私も今の３年生を超えるよ

うな３年生になろうと思いました。

１２日（月）生徒会委員会

冬服移行期間～２５日

１３日（火）水①②③④

１４日（水）火曜授業

部活動停止～１８日

１５日（木）質問教室 補充教室

１６日（金）金①②③④⑤水⑤

１９日（月）中間テスト

２１日（水）月①②③④⑤

白山野々市新人駅伝大会

２２日（木）１年内科検診 16~19H たけ１

２３日（金）６限カット

２６日（月）冬服期間

２８日（水）木曜授業

２９日（木）水曜授業

３０日（金）６限カット




